



Vorlage Nr. 24-O-14-0004

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 20. März 2024

Aufbringung 30er-Symbole (SPD/CDU)

Antrag der CDU- und SPD-Fraktion:

Das Verkehrsverhalten vieler Teilnehmer wird immer rücksichtsloser, viele Fahrzeuge fahren an unseren Einfahrts- und Ausfahrtsstraßen erheblich schneller als die erlaubten 30 km/h und sind durch die bisherige Ausschilderung scheinbar unbeeindruckt.

Siehe hierzu Antrag CDU/SPD vom 20.01.22 und Nachricht von Alexander Boos vom 20.02.24.

Die genaue Position der 30er Symbole geben wir in einer Zeichnung nach Genehmigung weiter.

Der Ortsbeirat Heßloch beteiligt sich an den Kosten bzw. übernimmt diese.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, das Aufbringen von übergroßen 30 km/h Symbolen auf die Fahrbahndecke an der Einfahrtsstraße Michaelisstraße von Auringen kommend und an der Ausfahrtsstraße Wiesentalstraße Richtung Kloppenheim durchzuführen

Beschluss Nr. 0012

Der Antrag der CDU- und SPD-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

Der Ortsbeirat übernimmt die Kosten für die Aufbringung vollständig. Er bittet um Mitteilung, über die Höhe der Kosten.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher